
 

  ２学年だより・わかば 

渋谷区立上原中学校第２学年     

令和３年９月６日（月）第１９号       

＜６日（月）オンライン全校集会。校長室の様子＞ 

 

夏休みが１週間延びましたが、いかがでしたか。 

今週は感染症対策で分散登校です 

 

「40 日間の夏休みが終わり、いよいよ今日から授業が再開です。皆さんはどのような夏休みを過ごしました

か？」という書き出しで夏休み明けの学年だよりを作っていました。でも書き上げた翌日・・・「夏休みが一週間

延長です！」となり、原稿の書きなおしになりました・・・う～ん。 

 

１週間延びた理由は皆さんがご存じの通り、「感染症の広がり」を抑えるためです。２年前までの夏休みでした

ら、授業期にはできないような、いろいろな場所に出かけて、いろいろな体験ができたと思います。しかし、感

染症蔓延のために世界が変わり、行動が制限されました。改めて夏休みにそのことを思い出させられたと思いま

す。登校が再開されましたが、今週は期末考査を含めて、「学年別分散登校」になります。この先も感染状況によ

り登校や授業の形が変わるかもしれません。学校 HP など情報をよくみて行動してください。 

また、健康観察表が新しい月になりました。１日から５日の健康の記録はディリーライフに書いてあると思い

ます。今日渡された９月の健康観察表に転記しておいてください。７月と８月の健康観察表を家に忘れた人は明

日必ず持ってきてください。（大事な記録です。） 

 

先ほど少し書きましたが、今週は感染症対策として分散登校になります。明日は朝９時に登校です。３時間教

科の授業後給食です。給食後終学活で下校です。８日（水）は今日と同じく１２時登校です。 

感染症対策として、なるべく密の状態を防ぐための分散登校です。授業も密の状態を防ぐ注意を払っています。 

久しぶりにみんなと会えて嬉しいとは思いますが、会話は感染症に注意をして少なくするようにしていきまし

ょう。デルタ株は従来のコロナウィルスより感染力が強いと報じられています。基本的な対策（手洗い・マスク

着用など）を今一度心にとどめていきましょう。 

ところで 

※夏休みが１週間延びましたが、いろいろな提出物は期限に提出できそうですか。 

昨年は「宿題がまだ終わっていませ～ん」とニコニコして話している人がいま 

したが、今年はそうでないことを願っています。 

 

…………………………………………………キリトリセン……………………………………………………… 

＜保護者からの一言 学年だより第１９号＞    ２年  組   番＜氏名＞            



前期後半に入りました        いよいよ「トップリーダー」への道       です 

 

夏休み前の学年集会で話しましたが、この秋から、いよいよ皆さんが 

この学校を背負っていく立場になります。 

来週１５日（水）は前期最後の専門委員会があります。前期の反省を 

行ったうえで、後期どのような活動をすれば学校全体のためになるか考 

えてください。 

生徒会役員選挙のあと、後期専門委員を各クラスから選出します。今 

回は各専門委員会の委員長も我々の学年から選出され、活動方針や内容 

を中心になって考えていくことになります。 

今まで上級生がやってきたことを引き継いで、より高い内容の活動が 

できるようにしていきましょう。 

１０月の最終週に生徒総会が実施されます。各委員長（わが学年です。） 

になる人は、全校に向けて志を話せるようにしてください。    ＜いよいよ上原中を引っ張る時期です＞ 

 

夏休みの様子です          フォトコンテスト           保護者の皆さまも投票されました。 

 

夏休み前の 7 月 20 日の学年だよりでも記載しましたが、校外 

学習で皆さんが撮影した「フォトコンテスト」の写真が被服室・ 

調理室前に夏休みの間展示され、三者面談で来校された保護者の 

皆さまに見ていただきました。 

三者面談で投票用紙を受け取って、じっくり見学されて投票へ。 

それぞれ趣向を凝らした題と文章に思わず笑いも。 

どのような投票結果になるのでしょうか。楽しみですね。     ＜じっくりと選んでいます＞ 

 

生徒会役員選挙の立候補受付。明日が締め切り 

 

7 月 15 日（木）16 日（金）に夏休み前の生徒会役員選挙の立候補   

の受付がありました。 

 今日の全校集会（オンライン）で、選挙管理委員会担当の大野先生 

から、生徒会役員選挙立候補締め切りが明日までに変更になったと話 

がありました。立候補を考えている人は期限を守ってください。 

 先日も書きましたが、上原中学校の「顔」になる役職です。立候補 

者は今まで以上に、周りの人が「あの人なら任せられる！」という安 

心感がもてるように、自分のことだけでなく周りに気配りができる人 

になってください。そして、自分の見識をより磨いて、後輩からだけ 

でなく、先輩からも「かっこいい！」と思ってもらえる人になる、努 

力をしてください。 

                                  ＜立候補者は志を高く！＞ 



期末考査の新しい範囲表は確認しましたか         テストの日は時刻        に注意 

 

夏休みが一週間延長そして分散登校になり、予定していた夏休み明けの授業の予定が大きく変わりました。そ

のため期末考査の出題範囲が変わりました。新しい範囲表が学校 HP に載っています。確認をしてください。 

 

期末考査当日の流れが大きく変わりますので以下をよく確認してください。 

 

テストの日は給食無しの分散登校になります。 

初日は、午前に３教科（理科・国語・数学）テストを行い学活後すみやかに下校します。 

（１年生が午後テストになります。） 

２日目は、昼食を自宅でとって、１２時５０分までに登校をして、午後４教科（英語・社会・保健体育・技術

家庭）テストを行います。（１２時３０分より早く登校すると、１年生の下校時刻とぶつかります。） 

特に２日目のようなやり方は今までになかったので戸惑うかもしれません。前日までに、時刻をよく確認して

行動してください。 

 

７月１９日（月）の音楽の授業が教育新聞の記事        になりました 

 

夏休み前の７月１９日（月）に行われたロンドン交響楽団との 

授業が、教育新聞に「中学生が正解を求めない音楽づくり ロン 

ドン交響楽団の手法で」という題で記事になりました。                      

 

皆さんのタブレットからも記事を見ることができます。 

『上原中学校→R３年度→２年〇組→みんなに見せる→音楽』 

に PDF ファイルで入っています。ご覧ください。 

                                  

＜こんな形で載ってます＞ 

 

４階理科室の工事が終わりました。「理科３」は「理科２」に名称が変わります 

 

夏休み前の７月１日から行っていた「理科１」教室の工事が 

夏休み中に終わり、「理科１」教室の使用が始まりました。皆 

さんはすぐに使うことはありませんが、４階のトイレの近くで 

す。廊下から見てください。 

 

いままで皆さんが使用していた「理科３」教室の名称が 

「理科２」教室に変わります。旧「理科２」教室は「理科 

準備室」になりました。  

 

＜廊下から見た理科１教室。広くなりました＞  



お返事ありがとうございます。☺         

 

お返事ありがとうございます。夏休みの三者面談でお返事をお持ちいただきありがとうございました。秋もお

返事をお待ちしております。 

感染状況により、当初予定していた学校活動の変更が余儀なくされています。ご理解ご協力よろしくお願いい

たします。 

 

・2 年生になりクラス替え、委員会や部活動等でより多くの“ふれあい”があり、毎日学校生活を楽しく過ごせた

ようです。 

・2 年になり、あっという間に前期が終わった気がしています。中学生活にも慣れ中だるみしてしまわないよう

に夏休みを有意義に過ごして欲しいと思います。 

・夏休み明けも引き続きご指導よろしくお願いいたします。 

・前期もあっという間に終わってしまいました。夏休みを楽しみつつ、部活、勉強に頑張ってもらいたいです。

今年は宿題、ギリギリにならないことを祈ります。 

・いつもお世話になっております。あっという間に前期前半が終わり夏休みに突入。家庭学習をもう少し頑張っ

て欲しいと思います。宜しくお願いいたします。 

・緊急事態宣言が明けたら夏休みも部活ができる！と喜んでおりました。 

・久しぶりの学校公開と部活の保護者会のご案内をいただき、楽しみにしています。 

・無事に校外学習が終了して良かったですね。写真コンテストも楽しみですね。 

・校外学習のフォトコンテスト、楽しみにしています！ 

・規則正しい生活を送って欲しいです。 

・我が子にはブラックホールとタイムラグがあり、行方不明のプリント、かなり過ぎてから渡されるプリント…。

思春期だし Home & School に助けられています。 

・コロナ禍の中、子どもたちにとって大切な中学時代。先生方が様々な工夫を凝らして貴重な体験をさせていた

だけることに感謝します。 

・夏休みの宿題、少しだけやった様子でした。 

・日本の過ごしにくい季節、コロナ、その中でみんなよく頑張っていますね。 

・道徳の授業をきっかけに自分の頭で考えること、気づきを大切にしてもらい、人として成長していってほしい

です。 

・いつもありがとうございます。校外学習は規模が縮小しても実施できてよかったです。夏休みを満喫します！ 

・夏期宿題内容確認しました。フォトコンテストの写真、どれも素晴らしく子どもたちの視点に感動しました。 

・いつもお世話になりありがとうございます。 

・7 月 19 日のロンドン交響楽団さんとのワークショップ、とても貴重な体験をさせていただきありがとうござ

いました。その場でどんどん作り上げていく感じが楽しかったそうです。 

 

※今後感染症対策で、学校活動の内容が変更になることが

あると思われます。学校 HP などでお知らせしますので、

ご覧になってください。 


